### かほく市立宇ノ気中学校

# 2年学年だより はしら

平成31年2月4日(月)

第15号

山本 桂一 学年主任 正元 三巖

### 「志」新たに!

2月1日(金)河北台中学校講堂にて、宇ノ気中学校、 河北台中学校、高松中学校の2年生350人によるかほく 市立志式が行われました。式の中では各中学校の代表者が 意見発表を行いました。 宇ノ気中学校からは、3組の泉谷 月愛さんが「私の夢」と題して、将来就きたい職業やその 夢の実現に向けて今後頑張りたいことを、力強く発表しま した。また、記念講演では、北陸建築技能訓練校校長の坂 下大輔氏が「南極地域観測隊に参加して」と題して自分の



夢であった南極での体験を話されました。お話に対して、1組の宮前匠真さんが、「仲間を大切にし、講 演の内容を今後の生活に生かしたい」と、お礼の言葉を述べました。



【堂々と意見を述べる 泉谷 月愛さん】



【お礼の言葉を述べる 宮前 匠真さん】

### 「かほく市中学校ネットルール」宣言される

立志式終了後には、「かほく市中学校ネットルール」 を参加者全員で確認しました。「かほく市ネットルー ル」とは、近年問題視されているスマートフォンやイ ンターネットの弊害に対して、積極的に対処しようと いう目的で、かほく市3中学校の生徒会が中心となっ て取り組んだものです。本校からは、1組の坪野泰侑 さんが宣誓者として登壇しました。

ネットルールについては、内容を実行することが大 切になります。お子さんが実行できるように、ご家庭 でも協力してあげてください。



【宣誓する 坪野 泰侑 さん (中央) 】

### 百人一首大会盛り上がる

1月15日(火)2年生百人一首大会が行われました。各ク ラスの同じ出席番号同士でグループを作り、競い合いました。 映画「ちはやふる」さながらの熱戦が続き、一人で50枚以上 獲得する生徒もいました。

クラス対抗では、3組が優勝しましたが、みんな楽しい時間 を過ごしました。

> 優勝 3組 2位 2組 3位 4組



## 道徳コーナー



### ● 今回の授業内容



「試行錯誤はまだまだ続く」 …世の中には様々なコミュニケーションの手段があります。「メール」も その一つです。インターネットの普及により、多くの人々が「メール」 を利用しています。非常に便利なモノですが、これがトラブルの原因 になることもしばしばあります。顔が見えず、文字のみでのコミュニ ケーションで気をつけなければいけないことは何なのでしょう。

「礼儀」とは? コミュニケーションにおいて大切なこととは何?

#### ★生徒の感想

道徳の時間の生徒たちの声を紹介します。

- ・コミュニケーションは相手がいるからこそできることで、その相手を大切にしなければいけな いと思った。
- ・これから SNS の中での言葉遣いなども考えたいと思った。
- ・相手だけでなく、誰が見ても不快な気持ちにならないようなやりとりを心がけたい。
- ・自分の気持ちをしっかり伝えられるように、誤解されないようにメッセージを送る際にはしっ かりと注意・確認をしていきたい。

#### かほく市中学校ネットルール

- か 家族で決めようネットのルール
- ホントかな? ネットの情報 正しく判断
- 狂わせないで 生活リズム
- 使うのは、1日、1時間、10時まで
- 個人情報、人の悪口 載せちゃダメ

### 2月の行事予定

- 4日(月)全校集会
- 5日 (火) 新入生入学説明会・授業体験 ネットトラブル防止講座(保護者向け)
- 7日(木) 漢字テスト・冬季部活動講習会
- 14日(木)数学基礎テスト
- 18日(月)期末テスト
- 21日(木)2年球技大会・生徒議会
- 27日(水)生徒表彰集会
- 28日(木)英語単語テスト・冬季部活動講習会